

## Nomination de Loïc BONHOURE comme Directeur Général Adjoint du Groupe

21 octobre 2019 – M. Loïc BONHOURE est nommé Directeur Général Adjoint de la Compagnie des Alpes, à compter du 4 novembre prochain.

Il aura plus particulièrement en charge la Stratégie, le Développement et l'International.

A ce titre, il aura pour principales missions d'élaborer les orientations et les ambitions stratégiques de l'Entreprise et de déployer les plans d'actions visant à leurs mises en œuvre, en coopération étroite avec chaque métier ; de coordonner les relations avec l'actionnaire stratégique ; de conduire les opérations de développement / M&A ainsi que la prospection, la concrétisation et la conduite des missions CDA Management et CDA Beijing, dans l'objectif de générer des opérations de développement externe à moyen terme.

Ancien élève de l'Ecole Normale Supérieure de la rue d'Ulm, agrégé, Loïc Bonhoure, 40 ans, est ingénieur des Ponts, des Eaux et des Forêts. Il a commencé sa carrière au Ministère de l'Agriculture, notamment en qualité de chef de bureau du budget. Il a rejoint ensuite la Caisse des Dépôts et Consignations où il a occupé des postes à responsabilité croissante dans les domaines de la stratégie, de la finance d'entreprise et des fusions-acquisitions. Directeur des Fusions-Acquisitions de cette institution depuis 2014, il a piloté les opérations stratégiques qui ont permis une réorganisation profonde du portefeuille de la Caisse des Dépôts (notamment prise de contrôle de la Poste et création d'une banque-assureur CNP-LBP, rachat de la SFIL, création de la BPI, acquisitions de 49,9% de RTE, cession de la SANEF et de Belambra, montée au capital et cession des participations dans le Club Med ...).

Ces expériences lui ont donné une forte culture du travail en équipe, de la décision et du résultat qui le prédisposent pour ses nouvelles fonctions.

## www.compagniedesalpes.com

Depuis sa création en 1989, la Compagnie des Alpes s'est imposée comme un leader incontesté de l'industrie des loisirs. A la tête de 11 Domaines skiables parmi les plus prisés du monde (Tignes, Val d'Isère, Les Arcs, La Plagne, Les Menuires, Les 2Alpes, Méribel, Serre-Chevalier...) et de 12 Destinations de loisirs renommées (Parc Astérix, Grévin, Walibi, Futuroscope...), l'entreprise connaît un essor continu en Europe (France, Pays-Bas, Belgique,...) et plus récemment à l'international (Grévin Montréal en 2013, Chaplin's World by Grévin en avril 2016, Familypark en Autriche en avril 2019 et contrats d'assistance ingénierie et management - Chine, Russie, Géorgie, Kazakhstan, Turquie, Maroc, Japon). La CDA détient en outre des participations dans 4 Domaines skiables dont Chamonix.

Au cours de son exercice clos le 30 septembre 2018, elle a accueilli près de 23 millions de visiteurs et réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 801,2 M€.

Avec près de 5.000 collaborateurs, la Compagnie des Alpes construit avec ses partenaires des projets générateurs d'expériences uniques, à l'opposé d'un concept standardisé. Des loisirs d'exception pour le plus grand nombre.



CDA fait partie des indices CAC All-Shares, CAC All-Tradable, CAC Mid & Small et CAC Small. ISIN: FR0000053324; Reuters: CDAF.PA; FTSE: 5755 Recreational services

**CONTACTS:** 

Compagnie des Alpes : Denis HERMESSE +33 1 46 84 88 97 denis.hermesse@compagniedesalpes.fr

Sandra PICARD +33.1 46 84 88 53 Alexis d'ARGENT +33 1 46 84 88 79

+33.1 46 84 88 53 sandra.picard@compagniedesalpes.fr +33 1 46 84 88 79 alexis.dargent@compagniedesalpes.fr

Corpus: Xavier YVON +33.6 88 29 72 37 xavier.yvon@corp-us.fr